
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 ５ 開封日 令和５年５月１日 

ご  意  見 

各公民館やコミセンにリサイクルコーナーを設置してはどうでしょうか

（仕分け用のコンテナを置き、班の当番で管理し、月何回か市のゴミ収集

車で回収するようにする。） 

回       答 

 御意見をいただきありがとうございます。いただいた御意見につきまして、

担当の環境課からお答えいたします。 

 本市におきましては、現在、ごみの減量化・資源の循環利用を目指してお

り、その一環として食用廃油のリサイクルを進めるため、各公民館やコミュ

ニティセンターに回収タンクを設置しております。 

この取組みは、タンクの設置から廃油の回収まで、全て業者が無料で行い、

回収量に応じた売上代金は、公民館の運営資金等に御活用いただけるという

ものでございます。住民による管理の必要もなく利用しやすいため、設置箇

所も次第に増えてきており、リサイクルの推進に役立っております。 

 今回御提案いただいた内容につきましても、ごみのリサイクル推進に繋が

るものと考えますが、この場合は、コンテナ等の設置スペースの確保や、管

理作業による住民の負担、収集業者への委託料の増額等、様々な課題への対

応が必要になります。 

 本市としましても、どのような取組みが最も効果的であるか検討を進めて

おりますので、今回の御意見も参考にしながら、引続きごみの減量化に努め

てまいります。 

今後とも、本市の環境行政にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂

いたご意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームペ

ージの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 ６、７ 開封日 令和５年５月１日 

ご  意  見 

①家の周りでゴミ（枯葉など）を燃やす人が多く、洗濯物に煙の臭いが付き

困っている。ゴミの焼却について、ルールの制定及び周知をしてほしい。 

 

②市議会議員選挙の候補者の政策情報まとめサイトを作ってほしい。情報が

少なすぎます。 

 自分が情報を得ようとしても、人吉新聞や実際に聞きに行くなどの手段し

かなく、日中仕事をしていたら自分が情報を得たくても得られません。 

回       答 

この度は貴重な御意見をいただきありがとうございます。 

 

①の御意見につきまして、環境課からお答えいたします。 

ごみ焼きは一部の例外を除き、「廃棄物の処置及び清掃に関する法律」と

「人吉市生活環境保全美化条例」で禁止されています。このごみ焼きの禁止

につきましては、ホームページや広報ひとよしでご案内をいたしております

が、今後もさらなる啓発に努めてまいります。 

なお、実際にごみ焼きが行われている場合には、環境課職員が原因者への

指導も行っておりますので、発見をされた場合には環境課まで御連絡くださ

い。 

 

②の御意見について、選挙管理委員会事務局からお答えいたします。 

 選挙管理委員会は公職選挙法第６条の規定に基づき選挙が公明かつ適正に

行われるよう啓発・周知等をしております。選挙管理委員会として候補者の

政策等を集約し、いわゆるインターネット上のまとめサイトにおいて周知す

ることは選挙運動にあたるおそれがあるため行っておりません。 

 

ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂

いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームペ

ージの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。 

 

 

 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 ８ 開封日 令和５年５月１日 

ご  意  見 

通学路の植木が草ぼうぼう。民家に入るとそれぞれきれいのようですが、

県道は見苦しい。 

回       答 

 

 道路沿線の除草や維持管理に関するご意見をいただきありがとうございま

す。 

 人吉市の道路行政を担当しております道路河川課から回答いたします。 

 場所等がわからないのですが、おそらく県道の植樹帯のことかと思われま

すので、この点につきまして県道の道路管理者であります熊本県に適切な維

持管理を努めていただくようお伝えいたします。 

 

ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂

いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームペ

ージの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 ９ 開封日 令和５年５月１日 

ご  意  見 

 お願いごとですけど、球磨地域振興局より市役所に近いところに乗合タク

シーの停留所を作ってくだされば嬉しいですけど、お願いいたします。（乗合

タクシー愛用者です） 

回       答 

 乗合タクシーを所管しております交通政策課から回答いたします。まずは

乗合タクシーをご利用いただき、誠にありがとうございます。 

今回御意見いただきました件につきましては、停留所の移設、または増設

を関係機関と協議しながら検討してまいりたいと存じます。 

今後とも皆さまの利便性向上に努めてまいりますので、引き続きの御利用

と御意見をお寄せいただきますようお願い申し上げます。 

 

ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂

いたご意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームペ

ージの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。 

 


